



Diecinueve jóvenes líderes iberoamericanos visitaron recientemente la Cátedra COIBA para interesarse sobre las actividades de cooperación para el desarrollo y formación que se llevan a cabo desde esta entidad, en particular por el Máster Iberoamericano en Cooperación Internacional y Desarrollo (MICID) y los programas de becas para acceder al mismo.

La visita estuvo enmarcada dentro del II Encuentro Iberoamericano de Jóvenes Dirigentes, que organiza la Organización Iberoamericana de Juventud (OIJ). Dicho encuentro tiene como objetivo fomentar redes de intercambio y reflexión entre estos jóvenes líderes. Durante su estancia en Cantabria, debatieron las principales problemáticas económicas y sociales que afectan a Iberoamérica y visitaron las consejerías de Educación y Sanidad, las direcciones generales de Juventud y Mujer, el Parlamento cántabro y la ciudad de Santillana del Mar.

Entre los jóvenes, procedentes de México, Colombia, Argentina, Panamá, Costa Rica, Nicaragua, El Salvador, Uruguay, Honduras, Brasil, Chile, Ecuador, Bolivia, Perú, España y Portugal, había diputados, presidentes de asociaciones juveniles, miembros de la Red Regina (Red Iberoamericana de Jóvenes Indígenas y Afrodescendientes) y licenciados de diferentes carreras universitarias. Cantabria también estuvo representada en el encuentro, con la presencia de la diputada socialista Ruth Carrasco, antigua alumna del MICID, y la concejala de Bienestar Social del Ayuntamiento de Limpias, Olivia Martínez.

Asociación Juvenil Centroamericana

Uno de los principales logros de este II Encuentro fue el acuerdo alcanzado entre los líderes centroamericanos, que pusieron las bases para la formación de una red de jóvenes líderes centroamericanos similar a la Red Regina. El objetivo de esta nueva asociación será analizar las problemáticas comunes de los jóvenes en la zona centroamericana y homogeneizar las políticas de juventud para encontrar soluciones más acordes a las necesidades reales.